

Let's challenge!

レインボー

日々一歩前進

酒田市立浜田小学校 6年1組 学級通信
令和元年10月10日(木) NO.76

Welcome to SAKATA!

9月30日ダイヤモンドプリンセス号で酒田に来航した方々に酒田PRやオランダせんべいやお茶漬け販売のお手伝いをしました。外国の方なのではじめは戸惑っていたものの、福島での経験を生かして自分から話しかけていく姿が見られました。外国の方々も子どもたちの英語を熱心に聞いてくださり、日本人だけではなく本当の意味で「人」の温かさを感じた気がしました。10人以上の方をふれあったよ〜と子ども達。酒田の良さを世界に発信できたなんて、すごいことだね!

外国の方は思ったよりいい人たちばかりで、酒田の魅力を伝えると、とても一生懸命聞いてくれてうれしかったです。酒田のパフレットを上げると「ワオー」や「ビューティフォー」ととてもうれしそうでした。きれいに書いて喜んでもらえてうれしかったです。この外国の人たちとの触れ合った経験を大事にして勉強に生かしていきたいです。(Y)

Yさんと一緒にニュージーランドの人に紹介しました。ぼくは、外国人との会話は初めてだったのでとてもドキドキしました。相手も熱心にぼくの紹介を聞いてくれました。きんちょうしたけどちゃんと外国の人に紹介できて「English very good!」と言われました。ぼくは自分の英語に自信を持ってました。(T)

